



COMUNICADO DE PRENSA

BASTA

Llamado de UNICEF a ponerle fin a la violencia en Guatemala.

Guatemala, 13 de febrero del 2017. En el contexto de crueldad y violencia que afecta a Guatemala, especialmente a las niñas, niños y adolescentes; y ante los brutales casos de violencia que causó la muerte de dos niños durante este fin de semana, el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, UNICEF, hace un llamado a las autoridades y a la sociedad guatemalteca a no permanecer callados y ponerle fin a la violencia.

La violencia alcanza niveles inaceptables. Cada día mueren 2 niños y niñas en promedio a causa de la violencia, 40 quedan huérfanos de alguno de sus padres, nacen 6 bebés de niñas menores de 14 años producto de una violación, se reportan 31 casos de maltrato infantil y 23 de abuso sexual. La sociedad guatemalteca no puede seguir quedándose callada o tolerar una muerte más. ¡Basta!

La violencia está siendo acompañada por un alto nivel de tolerancia e indiferencia que no pueden continuar. La tragedia de una muerte violenta se ha transformado en un acontecimiento "normal" en Guatemala, lo que muestra una distorsión absoluta del Estado de derecho, los derechos de la infancia y la dignidad humana.

La sociedad guatemalteca, en su conjunto, debe actuar con determinación y urgencia para ponerle fin a la violencia. Por ello, UNICEF recomienda en lo inmediato:

- Revisar el funcionamiento del sistema de justicia nacional.
- Tomar acciones adecuadas y conforme a la Ley en materia de seguridad ciudadana, especialmente en la prevención de la violencia y la protección infantil.
- Alzar la voz y demandar un verdadero sistema de protección de la niñez.

UNICEF se suma a las muestras de solidaridad con todos los inocentes que han sufrido y han perdido la vida a causa de la violencia.

Una vez más, UNICEF manifiesta su compromiso de continuar colaborando con las autoridades y todos los sectores sociales para hacer realidad los derechos para cada niña, niño y adolescente, en todas partes y siempre.

* * *

Acerca de UNICEF

En UNICEF promovemos los derechos y el bienestar de todos los niños, niñas y adolescentes en todo lo que hacemos. Junto a nuestros aliados, trabajamos en 190 países y territorios para transformar este compromiso en acciones prácticas que beneficien a todos los niños, centrando especialmente nuestros esfuerzos en llegar a los más vulnerables y excluidos, en todo el mundo.

Para obtener más información sobre UNICEF y su labor, visite: www.unicef.org/guatemala
Síguenos en [Facebook](#), [Twitter](#), [YouTube](#) y use el hashtag **#Basta**

Para obtener más información, sírvase dirigirse a:

Pilar Escudero, UNICEF Guatemala, (502) 2327 6373, mpescudero@unicef.org

* * *